

Liebe Eltern,

ich hoffe, Sie hatten schöne Urlaubs- und Sommertage. Wir starten in ein neues Schuljahr und bleiben weiter mit der Corona-Pandemie konfrontiert.

Nach Information aus dem Schulministerium beginnen wir ab dem 12.08.2020 im **Regelbetrieb** und der Stundenplan kann auch mit Fachunterricht erfüllt werden. Der neue Stundenplan geht Ihnen am ersten Schultag über die Klassenleitungen zu. An diesem Tag ist Unterricht bis 12.00 Uhr.

Die OGS-Betreuung startet nach Plan.

Die Kinder werden im Klassenverband unterrichtet. Es wird versetzte Pausenzeiten geben. Die OGS-Betreuung findet bis 15 Uhr im Klassenverband statt. Aus Personalgründen werden die Gruppen in der OGS nach 15 Uhr in den einzelnen Jahrgängen 1-4 betreut und können zu festen Zeiten zur vollen Stunde abgeholt werden.

Neu ist die **Maskenpflicht** an Schulen in NRW, zunächst befristet bis zum 31.08.2020. Die Schülerinnen und Schüler der Grundschule dürfen die Maske im Unterricht an ihrem festen Platz absetzen. Nach Verlassen des Platzes, im Schulgebäude und auf dem Schulgelände (auch während der Pause) ist immer eine Maske zu tragen. Bitte geben Sie Ihrem Kind nach Möglichkeit auch eine Ersatzmaske und eine Aufbewahrungsdose für die Masken mit.

Der **Sportunterricht** soll bei gutem Wetter bis zu den Herbstferien im Freien stattfinden, Schwimmunterricht wird nicht erteilt. Im **Musikunterricht** und auch in den weiteren Fächern ist das Singen noch nicht erlaubt.

Um den Andrang am Morgen vor **Schulbeginn** zu entlasten, können die Kinder **zwischen 8 und 8.20 Uhr ankommen** und sofort in den Klassenraum gehen, ohne sich vorher auf dem Schulhof aufzuhalten. Bitte schicken Sie Ihr Kind nicht vor 8 Uhr! Da zwischen 8.20 und 8.30 Uhr die Schülerinnen und Schüler der Schule für Kranke ankommen, möchte ich Sie bitten, sich nach dem Bringen **nicht vor dem Schultor** aufzuhalten. Weiterhin ist der Zutritt zum Schulgelände für Sie als Eltern nach vorheriger Absprache und Vereinbarung erlaubt.

Bitte schicken Sie Ihr Kind nicht mit Erkältungssymptomen in die Schule. Sollte Ihr Kind während der Unterrichtszeit Erkältungssymptome entwickeln, werden wir Sie umgehend kontaktieren.

Weitere Detailinformationen z. B. zum Umgang mit Krankheiten und zu den bevorstehenden Klassenpflegschaftssitzungen erhalten Sie in der 1. Schulwoche.

Und wie immer am Ende der Ferien: Bitte nehmen Sie eine Kontrolle auf **Kopflausbefall** vor!

Alles Gute und schöne Restferien.

Mit freundlichen Grüßen

Ch. Werner

Schulleiterin